CSMD – 154M C.G. – Question de mourir dans la dignité

Montréal le 16 juillet 2010		
Madame, Monsieur,		

Ce débat sur l'euthanasie ne fait que mettre en évidence l'incohérence de notre société. On nous parle maintenant de légaliser le meurtre et le suicide. En tant que société, ne doit-on pas combattre ce qui est mal et promouvoir le bien? Le suicide, surtout chez les jeunes, contre lequel plusieurs se battent, je pense ici aux psychologues et travailleurs sociaux, devient-il un bien en vieillissant? Va-t-on laisser tomber les jeunes qui pensent au suicide? Alors pourquoi laisser tomber les plus âgés? Va-t-on donner une arme aux jeunes ou une piqûre mortelle? Si on ne le fait pas pour les jeunes, alors pourquoi le faire pour les autres, plus vieux ou malades? Les jeunes, les vieux et les malades ont besoin de soins, d'attention et de compassion, pas de mort.

Elise Lalonde